

きりしま

1月号

1月6日発行
No. 252

謹賀新年

商工会議所会員数(1月1日現在)

総会員数	1,363	事業所
個人企業	601	事業所
法人企業	762	事業所

市の人口と世帯(12月1日現在)

総人口	124,771	人
男	60,380	人
女	64,391	人
世帯数	62,582	戸

主な内容

- ◆年頭のごあいさつ..... P2
- ◆第136回常議員会..... P4~5



霧島商工会議所

発行所／霧島商工会議所 鹿児島県霧島市国分中央三丁目44番36号
TEL (0995) 45-0313 FAX (0995) 45-5662
URL : <http://www.kirishima-cci.or.jp> E-mail : dai@kirishima-cci.or.jp

年頭のごあいさつ



霧島商工会議所会頭

鎌田善政

皆様、新年明けましておめでとうございます。2023年の希望に満ちた輝かしい新春をお迎えになられたことと、お慶び申し上げます。

平素から、商工会議所事業活動において、多大なるご理解、ご協力を賜り厚く御礼申し上げます。

さて、新型コロナウイルス感染症の長期化、ロシアのウクライナ侵攻を背景とした国際的な原材料価格の上昇や円安の影響等によるエネルギー・食料価格の高騰、欧米各国の金融引締め等が続く中、世界的な景気後退懸念など、我が国経済を取り巻く環境は厳しさが増しております。

鹿児島県内の景況は、消費関連、

観光関連が持ち直し、生産活動が一部で堅調であるものの、一方で

は、雇用情勢は横ばい、投資関連がやや弱含み、畜産関連が弱含んでいます。

足元ではコロナ第8波やインフルエンザとの同時流行、物価高騰による消費の落ち込みなどが懸念されていますが、急激な円安はやや一服しつつあり、社会経済活動の再開の動きも強まり、全体として回復傾向が続いています。

このような中、中小企業を取り巻く環境も、原材料価格の高騰や最低賃金引上げによる人件費増加などコスト負担増が幅広い業種で発生し、多くの中小企業で収益圧迫への懸念が高まっており、コス

ト増加分の適正な価格転嫁や取引適正化も早急に進めていく必要がありそうです。

引き続き中小企業のデジタル化による生産性向上、ビジネス変革、事業再構築、創業及び事業継承・再生への挑戦を全力で支援してまいります。

霧島市におきましては、新型コロナウイルス感染症収束後を見据えた経済対策や、鹿児島空港を活性化させた観光や物流促進及び治水対策など、将来の霧島市にとって重要な施策へ皆様方と連携を深め、更に大きく努力していく必要がある、県央の多機能都市として発展し続けられるよう、商工会議所も最大限のバックアップをさせていただきます。

私も商工会議所といたしましては、霧島市等行政とも連携し、困窮する事業所支援として、事業継続や経営改善のための各種事業を実施したほか、消費喚起による地域経済活性化を図るためのコロ

ナ対策商品券事業などに取組んでまいりました。

また、昨年は事業計画のもと、皆様方と連携しながら様々な地域活性化策に取り組み計画でおりましたが、恒例の「霧島国分夏まつり」は中止せざるを得ない状況でありました。

このような中、霧島市で開催された全国和牛能力共進会に因り、青年部が主催して実施した農商工連携がらばろう市第2弾や関係団体とともに実施した霧島ふるさと祭は、新型コロナウイルスにより疲弊していた街や地域を活性化させたイベントとなり、市民の皆様にも喜んでいただけたのではないかと思います。

今後とも、会員の皆様方のお力をお借りしながら、これまでも増して地域を盛り上げてまいりたいと考えております。

今年の干支は「卯」であり、「癸卯」であります。これまでの努力が実を結び、勢いよく飛躍するような

年になると言われています。私も商工会議所の生みの親、近代経済の父といわれる渋沢栄一の「逆境の時こそ、力を尽くす」その精神を受け継ぎ、各企業、団体等におかれましては、虎視眈々と知識を増やし、精神を育て、人材育成や財政基盤を固めてきたその努力の成果を出し、大いに飛躍する一年になるようご祈念申し上げます。

商工会議所は、霧島市、関係団体及び企業と連携を密にし、地域経済回復の動きを着実なものとし、「商売繁盛」に繋がるよう、また、地域とともに未来をつくるために取り組んでまいります。

最後になりますが、商工会議所の事業運営に対する一層のご理解と御協力を賜りますようお願い申し上げます。本年が夢のある素晴らしい年となりますようご祈念申し上げます。挨拶といたします。



霧島市長 中重真一

明けましておめでとうございます。皆様方におかれましては、健康やかな新春をお迎えのこととお慶び申し上げます。また、鎌田会頭

をはじめ、会員、職員の皆様には、

平素より本市の商工・観光業の振興のみならず、市政全般にわたり、多大なご協力を賜り、深く感謝申し上げます。

さて、昨年は、市政運営を任されてから二期目の初年度となりま

したが、やはり、長引く新型コロナウイルス感染症の影響を大きく受けた年でありました。まん延防止等重点措置の適用に始まり、新規感染者数が過去最高となる第7波を迎えるなど、本市においても多くの市民・事業者が多額の「我慢」を強いられたところです。

これを打開すべく、国においては、新型コロナウイルス感染症への対応と社会経済の両立を図るため、水際対策や行動制限の緩和、全国旅行支援を開始しました。

本市としても、国・県の動向を見極めながら、「きりしま旅割クーポン事業」の実施、霧島商工会議所及び霧島市商工会と連携した「プレミアム付商品券」の発行により、消費喚起による地域経済と観光関連産業の活性化・経済波及効果を図るとともに、市内事業者の支援として、「事業継続支援給付金給付事業」や「新型コロナウイルス対策経営改善促進助成事業」、さらに「新しい生活様式」に対応したビジネス展開支援事業」や「霧島市物

産高騰対策事業継続支援給付金事業」、「きりjobマッチング支援事業」などに取り組んでまいりました。今後も引き続き、アフターコロナに向けた市内商工業者や観光関連産業等への切れ目のない支援を継続してまいります。

一方で、霧島神宮と鹿児島神宮がそれぞれ国宝及び国の重要文化財に指定され、また10月に開催された第12回全国和牛能力共進会鹿児島大会の種牛の部においては、本市福山地区からの出品牛が内閣

総理大臣賞を受賞し、日本一人とな
りました。他にも、隼人道路「隼
人東IC出口」などの渋滞解消の
ため、「霧島スマートインターチェ
ンジ（仮称）」の準備段階調査箇所
としての決定、隼人道路「隼人西
IC」加治木IC」までの4車線
化の開始など、本市においても多
くの嬉しいニュースがありました。
これらを追い風として、県内外か
らの観光客誘致を積極的に図り、
全ての産業における霧島市の魅力

の発信に努めてまいります。
また、中心市街地活性化対策の
ひとつであるリノベーションまち
づくりについては、街中の遊休不
動産を題材に、新しいビジネスを
生み出す実践型の「リノベシヨ
ンスクール」や、女性を対象とし
た「きりしま女子起業ラボ」、地域
の特性や資源を活かしたエリアマ
ネジメントを学ぶ「エリマネ団体
育成コース」などに取り組みまし
た。今後も引き続き、リノベシヨ

ンまちづくりの推進に向け、担い
手となる人材育成や、まちづくり
に対する機運の醸成を図ってまい
ります。
そして、企業誘致と雇用促進に
ついて、昨年は7社の企業と立地
協定を締結し、本市発足後の立地
協定件数は87件となりました。ま
た、地元生徒や学生が地元就職
する機会を提供する「学生就職
支援プロジェクト」では、市内の
誘致企業等にご協力いただき、工

場の学会や合同企業説明会を開催
しました。今後も関係機関と連携
しながら、積極的な企業誘致と、
若者の地元就職による人口流出抑
制や雇用の安定的な確保に向けて
取り組んでまいります。
霧島商工会議所の皆様には、市
内商工業者の支援はもちろんのこ
と、市全体を盛り上げる「霧島国
分夏まつり」や「霧島ふるさと祭」
の開催等、地域の活性化にもご
尽力いただいております、特にコロナ禍

の今、皆様方の存在の大きさを改
めて感じているところであり、重
ねて感謝とお礼を申し上げますと
もに、今後も商工業振興及び地域
発展のため、市の施策推進にご理
解、ご協力を賜りますようお願い
申し上げます。
結びに、霧島商工会議所の今後
益々のご繁栄と、皆様方において
今年一年が実り多き年となること
を祈念して、年頭のあいさつとし
ます。



「日本再生・変革に挑む 志を高く、新しい時代を切り拓く」 日本商工会議所会頭 小林 健

明けましておめでとうございます。
2023年の新春を迎え、謹ん
でお慶び申し上げます。

（当事者意識を持ち自己変革を）
さて、物が国は、過去20年以上
にわたり物価、賃金、生産性がほ
ぼ横ばいという停滞が続く、先進
諸国に比して相対的に競争力は低
下しています。さらに、昨年、コ
ロナ禍に加え、ロシアのウクライ
ナ侵攻、世界的なインフレなど、
大きな環境変化が次々と押し寄せ、
極めて予測困難な状況が続いてい
ます。

新しい状況に置かれています。わ
れわれ、企業が成長の原動力であ
るといふ当事者意識を持ち、現実
を直視し、果敢に自己変革に挑ま
なければ、この時代を生き抜くこ
とはできません。今こそ、渋沢栄
一翁の「逆境の時こそ、力を尽くす」
という信念に学び、企業経営者が
積極的に行動を起こしていかなく
ればなりません。

業の挑戦を支えるための環境整備
にあります。特に「民間投資の強
力な推進」「持続的に賃上げできる
環境整備」「サプライチェーンの強
靱化と経済安全保障」「多様な人材
が活躍できる国づくり」の四つの
対応を政府には求めたいと思いま
す。資源を持たないわが国が持続
的に成長するためには、競争力の
ある「科学技術創造立国」として

への支援強化が必要です。生産拠
点の国内回帰を含め、多様化する
供給網の整備も急務であり、企業
の予見性を高め、自由な経済活動
を阻害しない経済安全保障に取り
組むべきであると考えます。
（志を高く、新時代を切り拓く
商工会議所に）

私は、昨年11月の会頭就任時に
「日本再生・変革に挑む」とした所
信を表明し、「変革の連鎖」によつ
て日本再生を成し遂げるために全
身全霊を傾けることを会員の皆さ
まに誓いました。また、その後、
全国各ブロックの商工会議所の皆
さまや都内の中小企業経営者に対
話する機会を得て、「現場主義」と
「双方向主義」を継承・徹底させて
いかなければならないの思いを
新たにしました。われわれ商工会
議所は、今年も一丸となって事業
者の皆さまの声を適切に政策提言
や事業活動に生かしつつ、地域経
済、日本経済の発展のために力を
尽くしてまいります。

（企業価値、環境価値の三つを同時
に追求すること、即ち社会に責任
を持ち、貢献することだと考えて
います。中小企業は、変化に対す
る柔軟な対応力を有しており、経
営者と現場の距離も近く、経営者
の理念を共有しやすい土壌があり
ます。中小企業こそが自己変革と
地域貢献・社会貢献の主役であり、
日商の会頭として、私が先頭に立っ
て自己変革に挑戦する中小企業
のイノベーションを創出し付加価値
向上を通じて成長を支援、大企業と
中小企業が共存共栄できる社会を
目指していきたいと考えておりま
す。

（企業の挑戦を支える環境整備を）
一方、政府の重要な役割は、企
業の挑戦を支えるための環境整備
にあります。特に「民間投資の強
力な推進」「持続的に賃上げできる
環境整備」「サプライチェーンの強
靱化と経済安全保障」「多様な人材
が活躍できる国づくり」の四つの
対応を政府には求めたいと思いま
す。資源を持たないわが国が持続
的に成長するためには、競争力の
ある「科学技術創造立国」として

の地位の確立を目指し、成長のエ
ンジンとなる新たな産業分野へ投
資を強力に促進していくことが不
可欠です。そのためにも、政府は、
新しい資本主義の重点投資4分野
における官民の適切な役割分担、
リスクシェアリングを図り、企業
の成長期待を高めるとともに、十
分な規模の政府支出、税制、民間
投資を促す大胆な規制改革に取り
組んでいただきたいと思えます。

昨年、日本商工会議所は100
周年を迎えました。次の100年
に向けて、本年が、「日本再生・変
革に挑む」ための力強い一歩を踏
み出す年となるよう、スピード感
をもって実行していく組織、志を
高く、新しい時代を切り拓いてい
く組織を目指してまいります。皆
さまの一層のご支援とご協力を心
からお願ひ申し上げます。

（企業価値、環境価値の三つを同時
に追求すること、即ち社会に責任
を持ち、貢献することだと考えて
います。中小企業は、変化に対す
る柔軟な対応力を有しており、経
営者と現場の距離も近く、経営者
の理念を共有しやすい土壌があり
ます。中小企業こそが自己変革と
地域貢献・社会貢献の主役であり、
日商の会頭として、私が先頭に立っ
て自己変革に挑戦する中小企業
のイノベーションを創出し付加価値
向上を通じて成長を支援、大企業と
中小企業が共存共栄できる社会を
目指していきたいと考えておりま
す。

（企業価値、環境価値の三つを同時
に追求すること、即ち社会に責任
を持ち、貢献することだと考えて
います。中小企業は、変化に対す
る柔軟な対応力を有しており、経
営者と現場の距離も近く、経営者
の理念を共有しやすい土壌があり
ます。中小企業こそが自己変革と
地域貢献・社会貢献の主役であり、
日商の会頭として、私が先頭に立っ
て自己変革に挑戦する中小企業
のイノベーションを創出し付加価値
向上を通じて成長を支援、大企業と
中小企業が共存共栄できる社会を
目指していきたいと考えておりま
す。

（企業価値、環境価値の三つを同時
に追求すること、即ち社会に責任
を持ち、貢献することだと考えて
います。中小企業は、変化に対す
る柔軟な対応力を有しており、経
営者と現場の距離も近く、経営者
の理念を共有しやすい土壌があり
ます。中小企業こそが自己変革と
地域貢献・社会貢献の主役であり、
日商の会頭として、私が先頭に立っ
て自己変革に挑戦する中小企業
のイノベーションを創出し付加価値
向上を通じて成長を支援、大企業と
中小企業が共存共栄できる社会を
目指していきたいと考えておりま
す。

（企業価値、環境価値の三つを同時
に追求すること、即ち社会に責任
を持ち、貢献することだと考えて
います。中小企業は、変化に対す
る柔軟な対応力を有しており、経
営者と現場の距離も近く、経営者
の理念を共有しやすい土壌があり
ます。中小企業こそが自己変革と
地域貢献・社会貢献の主役であり、
日商の会頭として、私が先頭に立っ
て自己変革に挑戦する中小企業
のイノベーションを創出し付加価値
向上を通じて成長を支援、大企業と
中小企業が共存共栄できる社会を
目指していきたいと考えておりま
す。

（企業価値、環境価値の三つを同時
に追求すること、即ち社会に責任
を持ち、貢献することだと考えて
います。中小企業は、変化に対す
る柔軟な対応力を有しており、経
営者と現場の距離も近く、経営者
の理念を共有しやすい土壌があり
ます。中小企業こそが自己変革と
地域貢献・社会貢献の主役であり、
日商の会頭として、私が先頭に立っ
て自己変革に挑戦する中小企業
のイノベーションを創出し付加価値
向上を通じて成長を支援、大企業と
中小企業が共存共栄できる社会を
目指していきたいと考えておりま
す。

第136回 常議員会

令和4年11月25日(金)霧島商工会議所にて第136回常議員会が開催されました。
 会員加入などの5つの議案が上程され、すべて原案どおり可決承認されました。

審議事項

・議案第559号
 霧島商工会議所会員加入について

原案どおり可決承認され、総会員数は1,364事業所になりました。

・議案第560号
 第10期委員会委員の委嘱(案)について

霧島商工会議所の役員改選に伴う第10期委員会委員を上程し、原案どおり可決承認されました。

委員会	委員長	副委員長	委員
総務委員会	森山 知己	徳重 克彦 柳田 憲一	池田 隆・木佐貫浩行 緒方 祐二・鈴木 広和 西 洋一郎・藤田 直仁 藤田 政男
福利厚生委員会	赤塚 恒久	永井 義政	笹山千枝子・諏訪園厚子 山下 孝久・濱田 和直 今村 直哉

委員の任期：令和4年10月1日から令和7年9月30日まで

・議案第561号

令和5年霧島市新春賀詞懇談会中止(案)について総務委員会及び執行部の審議による上程

令和5年1月にホテル京セラでの開催に向けて準備中であつた、「霧島市新春賀詞懇談会」は、新型コロナウイルス感染症の影響を考慮し、ホテル京セラ会場の感染防止対策(最大252名≡36卓×7名/卓)はできるが、従来の形式での一般参加者数(約450名)を減らさなければならぬことを考慮し、中止とした。

・議案第562号

令和5年度霧島国分夏まつり開催日程(案)について

2023年7月15日(土)〜16日(日)の2日間わたり、霧島市国分市街地開にてすることが上程され、原案どおり可決承認されました。

・議案第563号

令和4年度会計補正予算(案)について

令和4年度事業内容の変更等による2会計【一般会計】【霧島国分夏まつり特別会計】の補正予算上程し、原案どおり可決承認されました。

部会・委員会報告

① 観光・サービス部会

「部会役員会」の開催

日時 10月21日(金) 16時30分開会

令和4年度の部会事業報告、第10期部会役員選任及び第10期2号議員の補欠選任を行った。

新部会長は、協議の結果、大和葬儀社(株)の前田大悟氏が選任された。

② 工業部会

「第29回情報交換会」の開催

日時 10月12日(水) 15時30分開会

場所 マイクロカット株式会社
 内容 施設概要説明後、工場内を見学し意見交換を行いました。難削材の加工を得意としており、20年のスキルを活かし高精度でミクロン単位の製品を加工することができます。今年3月から稼働している工場を含めて、機械のほとんどが自動化されており、見学会参加者は約240台の最新設備に圧倒されていました。



③ 総務委員会

「総務委員会」の開催

日時 11月17日(火) 11時30分開会

(ア)「令和5年新春賀詞懇談会」

について意見交換を行い、従来の方法による賀詞懇談会は中止とし、商工会議所内部分行事として、令和4年と同様に当商議所議員を中心とした「霧島商工会議所年始会」として開催することが望ましいと意見をまとめた。

(イ)第10期の総務委員会組織や、チャリティゴルフ大会について協議した。なお、令和5年5月13日(土)・20日(土)、各40組で霧島ゴルフクラブを仮予約している。

④ 福利厚生委員会

「健康診断事業」の実施

10月3日〜7日の5日間、霧島商工会議所にて実施しました。新型コロナウイルス感染症防止対策を行いつながりの実施となりましたが、139事業所1,055名の受診がありました。

その他

① 議員の補充選任について

変更前1号議員
 変更後2号議員
 議員名

有限会社うなぎの尾方
 代表取締役 尾方章弘

(ア)変更日：令和4年10月21日
 観光・サービス部会役員会

(イ)変更により、1号議員が定数40名から1名空席となります。

②霧島商工会議所女性部
鹿児島県下商工会議所女性会
合同研修会

9月16日に県下商工会議所女性会合同研修会が出水市で開催され、県下女性会から約150名が参加し、当女性部から11名が参加しました。

県人権同和对策課 常深透氏が「多様化社会における経営力向上を考える」と題し講演し、多様化社会のなかに哲学があるかがテーマであり、一人一人がかげがえのない存在となるのが企業経営の根底にあると講話されました。

また、有限会社ゆなさプロデュース代表取締役 浜田安代氏の講演では、「江戸しぐさに学ぶ 豊かな生き方 繁盛の極意」と題し、自らの人生経験を通して出会った江戸しぐさを生かした経営術について講話いただきました。

(イ)先進地視察研修

女性部活動の推進及び会員の資質向上を図ることを目的に10月18日・19日先進地視察

◀研修会開会の様子▶



研修会を実施、福岡市の川端通商店街や博多座、長崎県の長崎原爆記念館やカステラの製造工場などを視察し、会員の資質向上及び親睦融和を図るとともに今後の女性部活動について意見交換を行いました。

③霧島ふるさと祭実行委員会

(当商議所、霧島市商工会、霧島市観光協会、あいら農業協同組合、霧島市特産品協会)「霧島ふるさと祭2022」は、11月6日(日)に、秋晴れの中、国分シビックセンターお祭り広場にて開催されました。

霧島市内の各産業の製品、商品、技術や農林水産物など51ブースの出展があり、姉妹都市の「岐阜県海津市」と「長崎県雲仙市」からも出展いただき盛り上げていただきました。今年、コロナ禍で1日だけでの開催ではありませんでしたが、来場者も多く大変賑わっていました。

◀オープニング▶

◀多くの市民で賑わう会場▶



・議案第559号 霧島商工会議所会員加入について

期間：令和4年9月11日～令和4年11月15日（掲載を承諾された事業所のみ記載しています）

	事業所名	代表者	営業内容	所在地
1	きりしまクルマ買取センター	林 純 一	中古車販売	国分郡田1825
2	(同)Smile Life	永 山 俊 介	リハビリテーション・フィットネスクラブ	隼人町小田3154-6
3	原始焼 漁り火	餅 原 遥	飲食店	国分中央3-9-10 エコービル1F
4	アロマのお店 よかど香	澤 崎 直 美	アロマ関連雑貨販売	国分中央3-46-1
5	あぐりや	神 崎 一 斉	宿泊業	溝辺町麓1-84
6	心日陽~cocohira~	高 田 晴 美	エステサロン	溝辺町麓1616-35
7	DESTINY	末 元 昭 久	飲食店	国分中央3-28-16 中央国分BLD1F-E号
8	食彩 桜美	立 山 美千代	飲食店	隼人町姫城1075-1
9	(株)ノビテック	石 塚 浩 一	電子機器製造	国分上之段2229-21
10	はやと骨盤整骨院	玉 城 拓 哉	整骨院・エステサロン	国分松木町41-25
11	salon Vizi	森 岡 晴 代	美容業	国分中央3-42-8-103
12	slow hair room	原 田 さゆり	美容業	国分中央5-14-21
13	BAR LIBERTY	通 山 友 佳	飲食店	国分中央3-7-22 ブルーフォックスビル2F
14	Memoire~香り~	船 迫 祥 子	アロマ販売	隼人町住吉1848-2
15	えみしたらしたける	山 本 高 資	経営コンサルティング	国分松木東3-15-302
16	Bira Beldad	永 田 由 佳	エステティック業	国分広瀬2-11-6 A
17	Pico hair Salon	花 田 純 弥	美容業	隼人町見次1011-6

令和4年9月11日現在	会員数	1, 347事業所	(法人757 個人590)
	加入	19事業所	(法人 2 個人 17)
	脱退	2事業所	(法人 0 個人 2)
令和4年11月15日現在	会員数	1, 364事業所	(法人759 個人605)

「IT導入補助金」でIT導入・DX(デジタルトランスフォーメーション)による生産性向上を支援!

- 業務の効率化やDXの推進、セキュリティ対策のためのITツール等の導入費用を支援!
- **インボイス対応に活用可能!** 安価なITツールの導入でも利用可能!
- **補助額は最大450万円/者、補助率は1/2~3/4!**

通常枠

- ・生産性の向上に資するITツールの導入費用を支援します。
- ・補助下限額を引き下げ、クラウド利用料の対象期間を延ばします(最大2年間)。

デジタル化基盤導入類型

- ・インボイス制度への対応も見据え、会計・受発注・決済・ECソフトに加え、PC・タブレット・レジ・券売機等のハードウェア導入費用も支援します。
- ・令和4年度第2次補正予算より、安価なITツール導入も支援すべく、補助下限額を撤廃します。

複数社連携IT導入類型

- ・複数の中小企業・小規模事業者等が連携して地域DXの実現や生産性向上を図る取組を支援します。コーディネート費・専門家謝金も対象です。

セキュリティ対策推進枠

- ・独立行政法人情報処理推進機構(IPA)が公表する「サイバーセキュリティお助け隊サービスリスト」に掲載されているセキュリティサービスの利用料を支援します。

令和4年度第2次補正予算で中小機構に措置

<詳細> (赤字は令和4年度第2次補正予算での拡充点です)

	通常枠		デジタル化基盤導入枠 (インボイス対応に活用可能!)				セキュリティ対策推進枠	
	A類型	B類型	デジタル化基盤導入類型		複数社連携IT導入類型			
補助額	5万円 ~ 150万円 未満 下限を 引下げ	150万円 ~ 450万円 以下	会計・受発注・ 決済・ECソフト 50万円 以下 下限を 撤廃!	50万円超 ~ 350万円	PC・ タブレット 等 ~10 万円	レジ・ 券売機 等 ~20 万円	(1)デジタル化基盤導入類型の 対象経費(左記同様) (2)消費動向等分析経費(※1) (上記(1)以外の経費) 50万円×参画事業者数 補助上限: (1)+(2)で3,000万円 (3)事務費・専門家費 補助上限:200万円	5万円 ~ 100万円
補助率	1/2以内		3/4以内	2/3以内 (※2)	1/2以内		(1)デジタル化基盤導入類型と同様 (2)・(3) 2/3以内	1/2以内
補助対象経費	ソフトウェア購入費、 クラウド利用料 (最大2年分(期間 を長期化))、 導入関連費		ソフトウェア購入費、クラウド利用料(最大2年分)、導入関連費、 ハードウェア購入費				サイバーセキュリティ サービス利用料 (最大2年分) (※3)	

(※1) 消費動向等分析経費のクラウド利用料は、1年分が補助対象となります

(※2) 交付の額が50万円超の場合の補助率は、当該交付の額のうち50万円以下の金額については3/4、50万円超の金額については2/3

(※3) (独)情報処理推進機構(IPA)「サイバーセキュリティお助け隊サービスリスト」に掲載されたサービス

<今後のスケジュール>

- 令和元年度・令和3年度補正予算(公募受付中)
公募最終締切:【デジタル化基盤導入類型】令和5年1月19日(木)予定
【セキュリティ対策推進枠】令和5年2月16日(木)予定
- 令和4年度第2次補正予算 準備が整い次第、公募を開始。

サービス等生産性向上
IT導入支援事業
事務局ポータルサイト応募方法等の詳細は
こちらからご確認ください

霧島商工会議所青年部ウブコックミニ

会長新年挨拶



明けましておめでとうございます。謹んで新年のご挨拶を申し上げます。
昨年は、我々霧島商工会議所青年部の活動に対し、多大なるご理解とご尽力を賜りましたことを部員一同、心より厚く御礼申し上げます。

昨年の活動としましては、4月の定期総会から始まり、ゴミゼロ運動などのクリーンアップ清掃事業、対内対外研修事業、ふるさと祭やYEGマルフェ鹿児島などへの出店、霧島国分夏まつりこそ中止になりましたが、農商工連携がんばろう市第2弾の開催など新たな事業にも果敢にチャレンジしながら、歩みを止めず活動してまいりました。

2023年も新たな方法を模索しながら霧島商工会議所青年部員一同、霧島市の街づくり、人づくりに邁進して参ります。

どうか昨年同様ご指導ご鞭撻を賜りますよう、宜しくお願い申し上げます。

霧島商工会議所青年部 会長 中村 広幸

霧島商工会議所青年部 忘年会

令和4年12月12日、ホテル京セラで霧島商工会議所青年部の忘年会を開催いたしました。青年部員同士の親睦はもちろん、日頃の事業活動でお世話になっている関係団体をお招きし交流を深めました。忘年会では青年部の各委員会から4月から行ってきた事業報告をはじめ、霧島市にまつわるクイズ大会を実施し大いに盛り上がりました。他にも忘年会の中では各関係団体と来年の事業についての話もでき、とても有意義な時間となりました。

今年度も残りわずかとなっておりますが、来年度に向けてしっかりと動き出せるよう認識できる場でした。

最後になりましたが、お忙しい中お越しいただきましたご来賓の皆さまに改めてお礼申し上げます。



霧島商工会議所青年部

部員求む!

霧島商工会議所青年部では「人づくり・街づくり」を合言葉に様々な活動をしています。
活動を通じて、多くの方々と出会い、世代を超えて熱い交流をしていきましょう。
さあ、あなたも一緒に「人づくり・街づくり」を目指しましょう!

入部資格

- ★霧島商工会議所の会員企業で40歳までの方。
- ★経営者・後継者および企業の方。
- ★事業所の代表者または後継者以外の方は、勤務先の代表者の推薦も必要です。

霧島商工会議所青年部

TEL:0995-45-0313 FAX:0995-45-5662

ホームページより申込書をダウンロードできます!詳しくはメールまたはお電話にてお問い合わせください。
web: <http://kirishima-yeg.com/> mail: info@kirishima-yeg.com/

ホームページ
QRコード



補助金等活用事業者紹介

当社も活用しました!

〈商号〉膳や 和花 代表 小濱 公生

〈所在地〉霧島市国分府中町 14-14

〈業種〉飲食店 (日本料理)

〈活用した施策等〉 1. 小規模事業者持続化補助金 (一般型) 2. 霧島市リブランディング支援事業

当店は、令和3年4月にホームセンターハンズマンの前に開店した日本料理店です。

私は、昭和58年から各地で日本料理を学んできました。平成16年5月からは、鹿児島市内ホテルの宴会和食部門で経験を積み、技術、知識をより向上させました。料理はもちろんですが、デザート、ドレッシング、ソース類も手作りで、安心安全で旬な食材にこだわっています。手間暇をかけた丁寧な料理を第一に提供しており、お客様からお帰りの際にお喜びいただいております。

安心して食事ができるように、テーブルの間隔を広めに設定、落ち着いた雰囲気の内と美しく彩られた食材と器で提供される料理を楽しんでいただけるようにしています。

しかしながら、開業当初からコロナ禍に見舞われ、売上・利益確保に悩んでおり、商工会議所へ相談し、国・市の補助事業を紹介していただきました。まずは、①幅広い年齢層への周知により販売強化と店舗集客を行う。②食材ロスを減らし、利益率を向上させる。この2点に主題を置き、上記の補助事業に取り組んでいます。

1例をあげると、開店当初、経費削減のため、メニュー表やパンフレットは専従者である妻の手作りでした。現在、霧島市リブランディング支援を活用して、カゴよりのコーディネーターからデザインの基本、写真の撮り方を学びながら、新しいメニュー表、販促用チラシの作成に取り組んでいます。それと同時に、料理の質、お客様の満足度を下げることなく、利益率を向上させるランチメニューの見直しも行ってまいります。

経営計画や補助事業計画を文章として作成する。また、デザインの専門家と定期的に打合せをするという慣れない作業であったため、戸惑い悩みましたが、経営指導員と何度もやり取りを交わし、見やすくわかりやすい文章構成、明確な目標設定等、ポイントを指導していただき、無事に採択されました。文字にしていくことで事業への取り組みの課題が明確になりました。

今後も新しいメニューの取り組みを随時行い、コロナ禍や原材料高騰を乗り越え、おいしい料理と楽しい時間を提供し、地域に愛されるお店として末永く営業できるように日々研鑽に励んでいきます。ぜひ当店に一度お越しください。



ハンズマン前にお店



お刺身御膳

【商工会議所経営支援レポート】

中小企業相談所経営指導員 横井 竜也

代表者は、開業前から当所に相談に来られていて、現在、記帳、税務、金融、事業計画等の支援をさせていただいております。販路開拓、拡大について前向きに悩み、ご相談いただきましたので、問題解決のために支援させていただきました。随時動きがあったときにご報告いただいております。今後の事業展開において、共に解決できれば幸いです。

使用期限が迫っています。

お手元に未使用の商品券はありませんか？

第3弾霧島市コロナ対策商品券の使用期限は **令和5年1月15日(日)** までとなっております。

第30回霧島市・上野原縄文の森駅伝大会開催のお知らせ

令和5年3月に4年ぶりに開催されます。多くの皆様の参加をお待ちしております。

【日 程】 令和5年3月12日(日)

【場 所】 鹿児島県上野原縄文の森

【申込期限】 令和5年1月31日(火)まで ※当日消印有効

【問合せ先】 霧島市スポーツ・文化振興課 ☎64-0710



概要